

Le 4 novembre, j'ai participé à la matinale de la Chaine Parlementaire



Invité en tant que secrétaire national du PS au droit des consommateurs, j'ai débattu avec Marie-Anne Montchamps de la loi Lagarde contre le surendettement et notamment des propositions des socialistes pour aller plus loin notamment vers un vrai crédit social. Une sympathique expérience du direct, et un échange franc et constructif avec la porte-parole du mouvement "la République solidaire", Député UMP du Val de Marne.

Une vidéo à revoir ici : <http://www.lcp.fr/la-matinalle-du-jeudi-4-novembre-07871.html>

Vendredi 5 novembre 2010

- Publié dans : [Actualité nationale](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)